

AUSSCHREIBUNG SCHWEIZERMEISTERSCHAFT MASTERS OPEN 2025

SAMSTAG, 17. UND SONNTAG, 18. MAI 2025 IN
MEYRIN

1. GENERELLE INFORMATIONEN

VERANSTALTER:

Meyrin Natation

WETTKAMPFANLAGEN:

Piscine de Livron

Rue de Livron 2

1217 Meyrin

2. WETTKAMPFINFORMATIONEN

KLASSIFIZIERUNG:

Solo (Tech und Free je 100%; Punkttotal)

Duett (Tech und Free je 100%, Punkttotal)

Mixed Duett (Tech und Free je 100%; Punkttotal)

Team (Tech und Free je 100%; Punkttotal)

Free Combination: 100%

AUSZEICHNUNGEN:

1. Rang: Goldmedaille

2. Rang: Silbermedaille

3. Rang: Bronzemedaille

SUPPLIERS



PARTNERS



ALTERSKATEGORIEN MASTERS (REGL. 6.2, ART. 5):

Solo, Duett, Mixed Duett: 20 und älter, 30 und älter, 40 und älter, 50 und älter, 60 und älter (im Duett zählt das Durchschnittsalter)

Team, Free Combination: 20 und älter, 35 und älter, 50 und älter, 65 und älter (jeweils Durchschnittsalter)

Der Masters Wettkampf wird als «Open» ausgeschrieben, auch ausländische Schwimmer:innen können teilnehmen.

QUALIFIKATIONSBEDINGUNGEN:

Schweizer Schwimmer:innen: Test 3 / Test Masters und gültige Lizenz bei einem Schweizer Verein.

PROGRAMM:

Das definitive Programm wird nach Eingang der Anmeldungen erstellt.

AUSLOSUNGEN:

Die Auslosung der Startreihenfolge erfolgt bei allen Kategorien aller Wettkämpfe anhand der eingegangenen Meldungen entsprechend den World Aquatics-Rules.

KAMPFGERICHT:

Schiedsrichterin

Ariane Jardin

Resultatverantwortlicher

Vimesh Patel und TBA

Richter:innen

Jeder teilnehmende Verein ist gemäss Regl. 6.2, Artikel 1.4.2 **verpflichtet**, Wertungsrichter:innen **für die ganze Dauer der Wettkampfanstaltung** zu stellen. Separate Wünsche werden **nicht gestattet**.

Anmeldungen der Clubs können erst akzeptiert werden, wenn ausreichend Richter gemäss Regl. 6.2, Artikel 1.4.2 gemeldet werden.

Ausländische Vereine: Jeder Verein muss mindestens eine:n Richter:in melden mit dem [Formular](#).

Jeder teilnehmende Schweizer Verein muss gemäss Reglement 6.2, Artikel 1.4.2, eine:n Difficulty Controller stellen. Wenn ein teilnehmender Verein keine:n Difficulty Controller stellen kann, so sollte er sich für einen Ersatz an einen anderen Verein wenden.

Die Anmeldung muss elektronisch mit dem Formular 6.2.1 ([SAAS_Entries.xlsm](#)), auf demselben Formular wie die Anmeldungen der Athlet:innen, gemacht werden.

Die gesamten Qualifikationen müssen bei der Anmeldung eingetragen werden.

Die [Conflict of Interest Form](#) muss zudem **zusammen mit den Entries spätestens am 6. April 2025 für diesen Wettkampf** eingereicht werden.

3. ENTRIES

MELDEGELD PRO START:

Schweizer Vereine: Gemäss dem schweizerischen Reglement:

Solo	CHF 50.--
Duett	CHF 50.--
Mixed Duett	CHF 50.--
Team	CHF 20.-- / Person (min. CHF 120.--, max. CHF 160.--)
Free Combination	CHF 20.-- / Person (min. CHF 120.--, max. CHF 200.--)

Ausländische Vereine:

CHF 15.-- pro Solo (Tech + Free)

CHF 20.-- pro Duett (Tech + Free)

CHF 10.-- pro Schwimmer:in im Team (Tech + Free / Free Combination).

Nach der Wettkampfveranstaltung wird das Sekretariat von Swiss Artistic Swimming die Rechnungen versenden.

PRELIMINARY ENTRY:

Samstag, 1. März 2025

Nationale Clubs: Anhand Formular [Preliminary entry](#) an artistic-swimming@swiss-aquatics.ch

Ausländische Clubs: Anhand Formular [Preliminary entry international](#) an artistic-swimming@swiss-aquatics.ch

FORM DER MELDUNG:

Schweizer Clubs: elektronisch mit dem Formular 6.2.1 ([SAAS_Entries.xlsm](#)).

Ausländische Clubs: mit dem [Formular](#).

MELDESCHLUSS:

Sonntag, 6. April 2025 an artistic-swimming@swiss-aquatics.ch

Bitte achtet auf die korrekt geführten Meldungen. Bei zusätzlichem administrativen Aufwand, wird eine Gebühr von Fr. 50.--verrechnet.

REUEGELD:

Nimmt ein:e Schwimmer:in oder Mannschaft ohne fristgerechte Abmeldung **nach dem 11. Mai 2025** am Wettkampf nicht teil, schuldet er oder sie das Meldegeld pro Start (siehe Regl. 6.2 Art. 13.3).

Die Abmeldungen müssen an das Sekretariat artistic-swimming@swiss-aquatics.ch, cc.

arianevalerie.jardin@gmail.com und vimesh125@gmail.com gesendet werden, **ansonsten sind sie nicht gültig.**

Wird ein Arztzeugnis bis spätestens drei (3) Arbeitstage, d.h. bis zum **Mittwoch, 21. Mai 2025** nach dem Wettkampf eingereicht, wird nur das Meldegeld pro Start geschuldet.

MUSIK UND COACH CARD

Die Coach Card muss bis **spätestens Donnerstag, 8. Mai 2025, 24 Uhr** an arianevalerie.jardin@gmail.com und vimesh125@gmail.com gesendet werden. **Nach dieser Frist können Änderungen nur aufgrund der Absage eines oder einer Athlet:in mit ärztlichem Attest vorgenommen werden.**

Coach Card bei Technical Routines:

Wenn ein Teil einer "free hybrid" direkt nach einem Element (in derselben Hybrid) folgt, wird dies in der Coach Card deklariert. Für die Elite-Kategorie, ist es nicht im DD berücksichtigt, sondern als Artistic (S.241 Artistic Swimming Manual).

Die Musik muss **bis spätestens 5. Mai 2025** an arianevalerie.jardin@gmail.com gesendet werden.

Beschriftung:

Kategorie_Disziplin_Verein_Nachname_Vorname

Bitte ein Reserve-USB-Stick an die Wettkampf-Veranstaltung mitbringen (siehe Regl. 6.1 Art. 4.3).

ANTI-DOPING:

Dopingkontrollen sind jederzeit möglich! Es gelten die Swiss Sport Integrity (Anti-Doping) Bestimmungen.

SPORTPRESENTATIONFORM:

[Formular](#) ausgefüllt senden an arianevalerie.jardin@gmail.com bis spätestens **5. Mai 2025**.

UNTERKUNFT:

Gemäss Dokumente "Hôtels CH Suisse Masters", "Appart'City Ferney Voltaire", Résa form_Nash Suites und Résa form_Nash Airport

KONTAKT

Für Fragen zur Anreise, Unterkunft, Verpflegung:

arianevalerie.jardin@gmail.com

FÜR ALLGEMEINE FRAGEN ZUM WETTKAMPF UND ZUR TEILNAHME:

artistic-swimming@swiss-aquatics.ch

Swiss Aquatics Artistic Swimming

Ressort Wettkampf

INVITATION SWISS MASTERS OPEN CHAMPIONSHIPS 2025

SATURDAY, 17 AND SUNDAY, 18 MAY 2025 IN MEYRIN

1. GENERAL INFORMATION

EXECUTIVE ORGANIZER:

Meyrin Natation

LOCATION:

Piscine de Livron

Rue de Livron 2

1217 Meyrin

2. COMPETITION INFORMATION

CATEGORIES:

Solo (Tech and Free each 100%; total points)

Duet (Tech and Free each 100%, total points)

Mixed Duet (Tech and Free each 100%; total points)

Team (Tech and Free each 100%; total points)

Free Combination: 100%

DISTINCTIONS:

1st rank: gold medal

2nd rank: silver medal

3rd rank: bronze medal

SUPPLIERS



PARTNERS



AGE CATEGORIES MASTERS (RULE 6.2, ART. 5):

Solo, Duet, Mixed Duet: 20 and older, 30 and older, 40 and older, 50 and older, 65 and older (average age counts for the Duet)

Team, Free Combination: 20 and older, 35 and older, 50 and older, 65 and older (average age)

The Masters competition is "Open", also foreign swimmers can participate.

QUALIFICATION CONDITIONS:

Swiss Swimmers: Test 3 / Test Masters and valid license with a Swiss club.

PROGRAM:

Final program will be established upon reception of inscriptions.

DRAW:

Start list of all competitions is based on received entries and according to World Aquatics Rules.

JURY:

Referee:

Ariane Jardin

Chief Recorder:

Vimesh Patel and TBA

Judges:

Each participating club is obliged to provide judges **for the whole duration of the competition** according to Rule 6.2, art. 1.4.2. Separate requests will **not be allowed**.

Registrations of the clubs can only be accepted if sufficient judges are registered according to Rule 6.2, art. 1.4.2.

International clubs: please provide at least 1 judge per club. Registration with the [form](#).

Each participating Swiss club must provide a Difficulty Controller according to rule 6.2, article 1.4.2. If a participating club cannot provide a Difficulty Controller, it should contact another club for a replacement.

The registration must be made electronically with the form 6.2.1 ([SAAS_Entries.xlsx](#)), on the same form as the athlete:s registrations.

All qualifications must be entered at the time of registration.

The [Conflict of Interest Form](#) must also be submitted with the entries **no later than April 6, 2025** for this competition.

3. ENTRIES

FEES PER START:

Swiss clubs: According to the Swiss regulations.

Solo	CHF 50.--
Duet	CHF 50.--
Mixed Duet	CHF 50.--
Team	CHF 20.-- / athlete (min. CHF 120.--, max. CHF 160.--)
Free Combination	CHF 20.-- / athlete (min. CHF 120.--, max. CHF 200.--)

International clubs:

CHF 15.- per Solo (Tech + Free)

CHF 20.- per Duet (Tech + Free)

CHF 10.- per swimmer of the team (Tech + Free / Free Combination).

Swiss Artistic Swimming office will send invoices after the event.

PRELIMINARY ENTRY:

Saturday, March 1st, 2025

National clubs: With form [Preliminary entry](#) to artistic-swimming@swiss-aquatics.ch

Foreign clubs: With form [Preliminary entry international](#) to artistic-swimming@swiss-aquatics.ch

REGISTRATION:

Swiss clubs: Please use form 6.2.1 ([SAAS_Entries.xlsm](#)).

Foreign clubs: please use [form](#)..

REGISTRATION DEADLINE:

Sunday, April 6, 2025 to artistic-swimming@swiss-aquatics.ch

Please pay attention to the correct registration. In case of additional administrative effort, a fee of CHF 50.-- will be charged.

FINANCIAL PENALTIES:

In case of withdrawal or non participation **after May 11, 2025** the entry fee per start is owed (Rule 6.2 art. 1.3.3).

The cancellations must be sent to the secretariat artistic-swimming@swiss-aquatics.ch cc.

arianevalerie.jardin@gmail.com and vimesh125@gmail.com, otherwise they are not valid.

If a medical certificate is submitted no later than three (3) business days, by **Wednesday, May 21, 2025** after the competition, the entry fee per start will be owed

MUSIC AND COACH CARD

The Coach Card **has to be** sent at the latest **Thursday May 8, 2025, 24 h**, to arianevalerie.jardin@gmail.com and vimesh125@gmail.com. **After the deadline, changes can only be made due to withdrawal of an athlete with a medical certificate.**

Coach Card in Technical Routines:

If a part of a "free hybrid" follows directly after an element (in the same hybrid), this is declared in the Coach Card. For the Elite categories, it is not considered in the DD, but as Artistic (p.241 Artistic Swimming Manual).

Send music per mail before **May 5, 2025** to arianevalerie.jardin@gmail.com.

Labeling:

Categorie_Discipline_Club_Last name_First name

Make sure you have a reserve CD at the competition (rule. 6.1 art 4.3).

ANTI-DOPING:

Controls are possible at any time. The Swiss Sport Integrity (anti-doping) regulations apply.

SPORTPRESENTATIONFORM

Send the completed [form](#) to arianevalerie.jardin@gmail.com **no later than May 5, 2025**.

ACCOMMODATION:

According to documents "Hôtels CH Suisse Masters", "Appart'City Ferney Voltaire", Résa form_Nash Suites and Résa form_Nash Airport

CONTACT

For questions about travel, accommodation and meals: arianevalerie.jardin@gmail.com.

GENERAL QUESTIONS ON THE EVENT:

artistic-swimming@swiss-aquatics.ch

Swiss Aquatics Artistic Swimming
Competition Department